

Formato de Perfil para Candidatos a Diputados

Foto y Nombre completo



Nombre: Sidney Alejandro Elizondo Ross, cédula: 1-1430-0005

Imagen fresca, profesional pero cercana. Nombre sin adornos innecesarios.

Frase de Identidad

“Joven político, criminólogo y comunalista de la zona rural de San José, comprometido con una ciudadanía que se haga escuchar y construya una patria donde todas y todos nos sintamos seguros”

Trayectoria en pocas palabras

Licenciado en Criminología, con más de una década de experiencia en el servicio público como asesor legislativo en la Asamblea Legislativa de Costa Rica. Durante su carrera, ha acompañado la formulación e impulso de iniciativas enfocadas en el

desarrollo local, la prevención del delito, la salud pública, la atención a poblaciones vulnerables y la promoción de la participación ciudadana activa.

Cuenta con estudios en formulación y evaluación de proyectos, mercadeo, y especializaciones en marketing político, campañas electorales, así como una mención en inteligencia y contrainteligencia. En sus primeros años de trayectoria laboral se desempeñó como asistente legal, lo que fortaleció su visión jurídica y social del quehacer público. Actualmente, también ejerce como síndico propietario del distrito de San Antonio de Puriscal, desde donde continúa impulsando el fortalecimiento comunal.

El desarrollo comunal ha sido una constante en su vida. Ha formado parte de las juntas directivas de las Asociaciones de Desarrollo Comunal de San Antonio y Calle Torres en Puriscal, y actualmente ocupa el cargo de vicepresidente de la Unión Cantonal de Asociaciones de Desarrollo de Puriscal. Ha participado también en juntas pastorales, fue representante municipal ante el Comité Cantonal de la Persona Joven y es miembro fundador del Consejo de Desarrollo Rural de la zona de Puriscal, Mora, Turrubares y Santa Ana.

En el ámbito político, ha defendido con firmeza la organización de base desde el Partido Liberación Nacional. Fue miembro del Directorio Político Nacional en representación de la provincia de San José, asambleísta nacional del PLN y fue electo en dos ocasiones como presidente cantonal de la Juventud Liberacionista.

Causas y prioridades

1. Participación ciudadana y desarrollo comunal, buscando el fortalecimiento y garantía de recursos para las asociaciones de desarrollo, los comités de juventud y otras formas de organización local.
2. Descentralización de competencias y simplificación de trámites para pequeñas y medianas empresas, desde una perspectiva de desarrollo local y dinamismo económico, para generar empleo digno.
3. Prevención del delito y fortalecimiento de la convivencia social, desde la promoción de legislación con un enfoque comunitario que apuesten por el rescate de espacios públicos y la convivencia a través del deporte, la cultura y el trabajo colectivo entre instituciones y comunidades organizadas.

Un dato humano

Orgullosamente puriscaleño, amante de mi país y fiel creyente de que el trabajo en equipo puede transformar nuestro país y devolvernos el orgullo de sentirnos nuevamente representados por una sola bandera: la de Costa Rica."

Mensaje final

Dar voz a la gente y a los territorios es el camino para devolverle la esperanza a Costa Rica. La Nueva Liberación apuesta por un diálogo institucional y social que no solo escucha, sino que construye el cambio que el país necesita.